

Aquarelle von Herbert Kondrak in Terfens

Bis 19. November sind die Aquarelle des Schwazer Künstler Herbert Kondrak im Gasthaus Heimer in Terfens ausgestellt. Der Künstler ist gebürtiger Südtiroler aus dem Dorf Tirol, hat eine besondere Vorliebe für Tiroler Landschaften, Burgen, Schlösser, alte Tiroler Gehöfte und Blumen.

Erst nach seiner Pensionierung hat er sich verstärkt der Aquarellmalerei zugewandt, mehrere Kurse und Seminare besucht, ist jedoch immer seinem eigenen Stil treu geblieben. Seit 1996 hat Herbert Kondrak an zahlreichen Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen teilgenommen.



V. l. Gastgeber Richard Heimer, LR Jörg Schimanek, Karoline Heimer, Aussteller Herbert Kondrak, Dr. Hubert Sponring, Vizebürgermeister von Terfens.

Foto: red.